

「熱・意気・団結」 体育祭



隠岐水だより

隠岐水産高等学校 PTA だより



夏休み明けの9月3日(土)に平成28年度生徒会主催の体育祭が行われました。準備期間は短いものでしたが、生徒会メンバーが中心となり、メインテーマ「Chai-Orange」一瞬一秒を大切に、「〜」デコテーマ各学年で「絆・波・獅子奮闘」として生徒達は応援やデコ製作に汗を流しながら頑張っており、新競技や生徒・職員混合リレーなど盛大に盛り上がった大会となりました。結果は、総合優勝、2年生となりました。それぞれの学年が力を合わせて精一杯頑張りました。3年生は高校生活最後の体育祭。それぞれいい思い出ができたと思います。これから3年生は進学・就職試験など多くのことに取り組んでいます。体育祭で見た力のよさに、隠岐水産高校の生徒として強く立ち向かってもらいたいと思います。



第9回全隠岐カッターレース大会

体育祭から1週間後の9月10日(土)に第10回全隠岐カッターレース大会が水産高校前の海上で開催されました。今年は男子13チーム、女子4チームがエントリーし、去年に引き続き、優勝賞品の「神海魚」(メバチマグロ刺身用のサク)を目指して熱戦を繰り広げていました。一般チームの中には、第67期卒業生の参加があり、歳を重ねても昔のオールさばきには衰えが全く見られず、大先輩方の漕ぎに驚きを隠せませんでした。大会の結果は男子1位「2KA」、2位「1KA」、3位「3KA」、女子1位「2S」、2位「3S」となりました。閉会式では、参加していただいた一般チームそれぞれに校長より特別賞も授与され、盛大な盛り上がりを見せていました。お忙しい中、参加してカッターレース大会を盛り上げてくれました一般・PTAの方々、ありがとうございました。来年もより多くの方々のご参加をお待ちしております。



「第五十二回中国相撲選手権大会」

少年の部1位！おめでとうございます。



夏休み明けの8月28日(日)広島県竹原市宮相撲場にて、第五十二回中国相撲選手権大会が行われました。2年海洋システム科の松井孝宏君が少年の部に出場し、沢山の強豪がいる中、優勝しました。日頃の練習の成果を発揮することが出来た大会だったと思います。おめでとうございます。



食品クラブ 中国大会

8月25日(木)に広島ガスセンターショールームにて、中国大会がおこなわれました。抽選の結果、調理・発表順が5番になりました。生徒達は日頃の練習の成果を発揮して、6分間の制限時間の中で闘牛イカリングバーガー、塩辛ポテトを調理し、仕上げました。完成後、審査員へのプレゼン、試食などの審査に移ります。プレゼンの中で、地域の水産業の活性化や地域の課題に対して、付加価値を与えて解決したい思いなどを熱く語りました。審査員の講評では、高校生が地域のために自分たちで出来ることを考え取り組んでいることに感動した。斬新なアイデアや若い感性に驚いたと話していた。さすが常連校ですと評価してくれた。結果は1点差で二位となり、惜しくも全国大会を逃しました。

